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開聞ロータリークラブ　創立昭34．6．9　承認昭34・6・27　353地区
夙l会場　鶴岡市本田丁二丁目　ひさごや
例会日　雀毎週火曜日　午后12．30′）1・30

事務局　閉同市馬場町　鶴岡商工会議所内　電0235（2215775
会長　佐　藤　　忠　　幹事　吉　野　　勲

珍点　　鐘

⑳君が代

％ロータリーソング（奉仕の理想）

％　ビジターなし

％会員奥様誕生祝（親睦委員）

％年間月間出席表彰（出席委員）

㊨会長報告

斎藤信義君病気快復出席

理事会報告
昭和51年1月13日午後4時より第4回クラブアヅセソプリー

昭和51年1月13日午後5時30分より新年会

交換学生　伊藤久美より近況優り（後述）

張紹淵君　米国学会より特別招へい（後述）

％幹事報告
鶴西R．C12月19日午後4：30～産業会館5F登録料3，000円

新入会員　NHK局長鷲田幸雄君のすいせん

％ロータリー情報委員会……石黒慶之助君スピーチ（後述）

㊥委員会報告

％出席報告

㊨点　　鐘

’rO】ⅨGNIFY THE HuMArl BEmG　人間に威信を．′
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クラブ会員の増強について

ロータリー情報委員長　石　黒　慶之助

去る9月12日山形市で開催されたロー－タリー情報研究会の録音テープによる情報提供を行い

たいと思います。お話はカウンセラーとして釆形された原享二バストガバナーのテープであり

ます。

研究会でのお話を全部お聞き願いたいのですが数時間を要しますので、今日はその一部とし

て会員増強について約20分間お話を聞いてみます。tt何んのために会員増強が必要であるのか“

その辺の事情がよく御理解頂けると思います。テープをお聞きとりの後に時間があれば“会員

増強はどうすべきであろうが’私なりの考えも申しのべみたいと考えます。ではテープをお願

いします。

（テープ）（略）

原享二先生のお講を聞き、ロータリーの発展のため会員増強の重要性と困難性を再認識され

たと思います。鶴岡R．C　は創位18年を経過し会員数70名以上の優秀なクラブになって居りま

すが、これに甘んじてはなりません。入会当時40才代の元気発測とした青壮年会員は既に60才

代となり、50才代で入会された方は70代になっています。クラブの平均年令も随分高くなって

来ました。このままではクラブは年々老化して参りましェう。

30代、40代の新しい会員をもっともっと沢山迎え入れることが必要であり、丁度その時期に

来ているものと思います。クラブ創立20周年を迎えるためのこのことが私共の使命のように思

います。

その第一着手として、会員増強について今までの慣習のように増強委員会だけに頼らず、ま

た会員個々の推薦だけにまかせず、クラブ全体としての基本的な増強方針を決定し、もっと真

剣にこの問題に取り組むべきではないかと考えます。

その方法として理事会が中心となり職業分類、会員増強、会員選衝、ロータリー情報などの

関係委員会の合同会議を開き、ここで均衡のとれた将来の会員組織への設計を考えてみてはど

うでしょうか、と提言いたします。

この基本方針に基づき心を新たにして職業分類、会員増強、会員選衝、情報などの各委員が

更に活動計画を考え会員もその線に沿って新しい会員の獲得に向かって行く方法は如何でしょ

うか。
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拝啓1りヨも、もう末になってしまいました。外に出るにはコートが必要なほど寒くなりま

した。先日は初雪が降ったほどです。

鶴岡はいかがですか、大部寒くなったのではないでしょうか。
10日程前、1学期の成績表をもらいました。同封したものがそれです。歴史やショートスト

リーはまだ点数をつけられる段階ではないようです。この次はもっと良くなるようにと今がん

ばっています。

11月20日～23日までAFSの留学生とロータリーの留学生（コネチカット内）の集まりがあ

りました。ブラジル、ガテマラ、スウェーデンなど11ヶ国から14人の留学生が集まり、パーテ

ィを開いて楽しく過ごしました。いろんな国についてたくさん学ぶことができました。是非ま

たこのような集まりに出席したいと思っています。

明日新しいホストファミリーに移ります。新しい住所は次の通りです。
C／OMr Richard Atwood

Edgerton Street．East Hampton

Conn．0．S．A．06424

今のホストファミリーの方々はたいへん親切にしてくださいました。本当の娘のようにして

くださったのでたいへん感謝しています。

次のファミリーでもかわいがられるよう努力しようと思っております。

では近況お知らせまでみなさまによろしくお伝え下さい乱筆乱文にて

追伸　バーバラはたいへん元気にがんばっていました。みなさんによろしくとのことです。

REPORT CARD1975－76

EAST HAMPTON HFGH SCHOOL
EAST HAMPTON，CONNECTICUT

Name Ito，Kumi Grade ll H・R・　20

Accumulative：Tardy C Days Absent O

鳥等．lEfl詔．iEfは＄．IEf！n舘．lEf■ExomlFinal

Phys．Ed．　　　；A一；1

Englishll

ALG2　　　A】1
r il

FOODS B－12

SHORT STORY

U．T．HSTT　2

CONT ISSUES　．c l　2

ART I A l1

Academic Grades

A－90－100　Exc

B－80－89　Good

C－70－79　Fair

Effort Grades

L Excellent
2．Good

3．Fair

D一米60－69　Poor but passing　　　　　雪：4．Poor

Fq米0－59　Unsatisfactorv　　　　　　　米5．Unsatisfactory

米Parents should confer with the school
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国際学会で講演

張紹淵氏が渡米

鶴岡市日吉町、開業医、張紹淵氏は5日から9日までハワイのシャラトンホテルで開かれる

米国の国際外科学会と米国の医師会共催の学会から特別招へいを受け「塩田張式胃切除につい

て）の画期的な手術方式を発表することになった0

この新手術式は、胃切除術式の改良、理想的な方式の解明を目的として、過去27年間、従来

の術式を追試のほかに残胃と空腸をあらゆる方法で吻合（ふんごう）させ、1548例に及ぶ経験

と、恩師塩田博士の胃切除術式を基礎として改良を加えたもの0この術式を用いることによっ

て、大きな切除でも、胃全摘もよい結果で行うことが出来ることで、今や世界的に認められ、

こんどの記念講演となった。

会員誕生

鷲田克己君、津田晋介君、鈴木弥一郎君、菅原辰吉君

奥様誕生

鷲田清子様、佐藤貴美子様、皆川律子、森田武子様、上林あい子様

スマイル

新穂光一郎君11月24日御結婚おめでとうございます0

第3中校舎竣工式　設計……佐藤昇君

施行……鶴岡建設

温海佐藤組

荘内三菱電機

年間皆出席

6年間…‥ヰ江亮君

5年間‥＝‥富樫良書君

11月125％出席　3名

阿部（公）君　早坂（源）君　中野（重）君

11月100％出席　51名


